

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 23.06.2017

Brahms Countdown - Flotte Flitzer für das Brahms Chorfestival

Tag 11 – Autohaus Wille engagiert sich für ein gelungenes Fest

Das Autohaus Wille unterstützt in diesem Jahr die Jubiläumsveranstaltung des Johannes – Brahms – Chorfestivals mit zwei Fahrzeugen. Thomas Wille, Geschäftsführer und Inhaber der Autohaus Wille GmbH, hilft der Stadt und dem Organisationsteam gern. „Denn von einem erfolgreichen Festival profitiert die gesamte Region“, sagt er während der Fahrzeugübergabe. Er sponsert für die Dauer des Festivals einen Transporter und einen VW Turan. Kulturdezernent Christian Fischer und Mitarbeiterin des Kulturamtes, Melanie Kröger, zeigen sich bei der Abholung begeistert über die extra für das Festival gestalteten Fahrzeuge und wollten sofort Probefahren.

BU: (v.l.n.r.) Thomas Wille, Geschäftsführer und Inhaber der Autohaus Wille GmbH, Mitarbeiterin aus dem Kulturbüro Melanie Kröger und Kulturdezernent Thomas Fischer freuen sich über die Fahrzeuge © Eva-Maria Hillen